

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

VENUSTIANO CARRANZA

Motociclista muere tras chocar contra camioneta

RAÚL HERNÁNDEZ

El biker conducía aparentemente a exceso de velocidad, giró hacia la derecha y ahí se encontró con la parte trasera del vehículo

Un motociclista resultó muerto tras impactarse contra una camioneta que se encontraba estacionada en el perímetro de la colonia Arenal, Tercera Sección, en la alcaldía Venustiano Carranza. No llevaba casco de seguridad.

De acuerdo con los primeros reportes, el piloto conducía aparentemente a exceso de velocidad sobre la calle Circunvalación y al llegar a una cuchilla, giró hacia la derecha para incorporarse a la calle Tenochtitlán y ahí se encontró de frente con la parte trasera del vehículo marca Ram, con caja seca.

Según versión de testigos, el biker no se percató de que la unidad estaba detenida, pues aparentemente no disminuyó la velocidad ni intentó frenar, pues no se observaban huellas de los neumáticos sobre el pavimento.

Ahí permaneció tendido en el asfalto el masculino de aproximadamente 30 años de edad, sobre un charco de sangre proveniente de la cabeza. Algunos vecinos se acercaron para intentar auxiliarlo, pero este ya no respondió a los llamados, por lo cual llamaron a una ambulancia.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 4:30 horas de ayer, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, se presentaron en el sitio y de inmediato solicitaron la intervención de

los servicios de emergencia. A la llegada de los paramédicos encargados de atender el reporte, se certificó la defunción de dicho individuo, debido a las múltiples lesiones que sufrió tras haberse estampado de lleno contra la carrocería del vehículo de carga.

Poco a poco fueron llegando varias personas cercanas a la víctima, entre estas, varios familiares, en su mayoría mujeres. Luego de reconocer el cuerpo, estos permanecieron ahí dándose apoyo moral mediante abrazos.

Alrededor de las 6:30 horas, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al lugar y tras recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

“El biker aparentemente no disminuyó la velocidad ni intentó frenar, pues no se observaban huellas de los neumáticos sobre el pavimento”

TESTIGOS



Algunos vecinos se acercaron para intentar auxiliario, pero el hombre ya no respondió, por lo cual llamaron a una ambulancia /FOTOS: DAVID DEOLARTE



Los hechos ocurrieron en las calles de Circunvalación y Tenochtitlan, en la colonia Arenal segunda sección, alcaldía Venustiano Carranza



SURTEN A CARNICERO EN CUAUTEPEC

DE PURA MACIZA

Pistolero finge ser cliente para disparar contra el vendedor, que murió en un hospital de GAM

IGNACIO RAMÍREZ

El sicario que asesinó a tiros a Arturo se hizo pasar por un cliente y aprovechó un descuido para dispararle mientras despachaba un pedido en su carnicería de la colonia Lomas de Cuauhtepac; las autoridades investigan las causas del ataque.

El ataque ocurrió en la carnicería "Callejoneros", ubicada en calle Fujiyama y Cerro Azul, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se encontraban la víctima y su pareja atendiendo su negocio.

Cámaras de seguridad en la zona captaron que a las 14:30 horas del viernes, el agresor, de aproximada-

mente 1.70 metros de alto y vestido con una gorra tipo blanca, un jersey azul con estampado blanco en el frente, pantalón y calzado negros, ingresó al establecimiento.

"Se observa que dialoga con el ahora occiso, el cual se volteó para despachar un pedido, momento que aprovechó el responsable e ingresa al local, accionado un arma de fuego", informaron agentes que atendieron la emergencia.

Curiosos de la zona narraron que



Cámaras de la zona capturaron el momento de la agresión.

tras escuchar los disparos, observaron a un sujeto con cubrebocas azul que salió corriendo en dirección a la calle de Cerro Azul, pero no se dieron cuenta si lo esperaba cómplices.

INÚTIL. Al ver que la ambulancia tardaba en llegar, la pareja de Arturo decidió trasladarlo al Hospital General de Ticomán a bordo de un taxi, pero murió en el trayecto debido a los disparos que recibió en el rostro y el tórax.

El occiso fue identificado como Arturo Bravo, de 42 años. Los deudos dijeron desconocer los motivos del ataque, sin embargo, se supo que la víctima mortal había presentado una denuncia por abuso de confianza ante la Fiscalía capitalina (FGJ-CDMX).

A cinco cuadras de este ataque, en abril pasado fue asesinado un hombre que era extorsionado por criminales, por lo que las autoridades indagán los hechos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS